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Filiações e decisão juidicial 
marcam o fim de semana 
Justiça suspensão sessão em Itatiaia e Esteves vai para o MDB

O fim de semana na região 
Sul Fluminense comecçou 
com filiações partidárias e lan-
çamento de pré-candidaturas 
para prefeito. Teve ainda uma 
decisão judicial que suspendeu 
a sessão da Câmara Municipal 
de Itatiaia, marcada para esta 
segunda-feira, dia 05, para vo-
tar o pedido de impeachmente 
contra o prefeito Irineu No-
gueira, do MDB. 

A defesa de Irineu, investiga-
do por quebra de decoro por in-
júria racial, conseguiu o manda-
do de segurança para suspender 
a sessão na Vara Única de Justiça 
de Itatiaia. A denúncia foi pro-
tocolada, na Câmara Municipal, 
no final de outubro, pela verea-
dora, Ana Paula Silva Melo, do 
PT, depois de o prefeito ter sido 
preso em flagrante após ser acu-
sado de chamar a funcionária 
de uma padaria em Resende de 
“negrinha”. O Correio Sul Flu-
minense não conseguiu contato 
com a Cãmara, neste final de 
semana, para obter maiores de-
talhes do processo.

Pré-canditura

Em Barra Mansa, as executi-
vas estaduais dos partidos Novo 
e PRTB decidiram formar uma 
frente em Barra Mansa em apoio 
a pré-candidatura do empresário 
Bruno Marini à prefeitura nas 
eleições municipais de outubro. 
Intitulada “Frente Partidária Mu-

dança Inteligente”, ela foi criada 
baseando-se em cinco temas 
centrais: “inovação e tecnologia 
a serviço da vida e do desenvolvi-
mento, saúde em primeiro lugar, 
educação para o futuro, direitos 
iguais a todos os cidadãos e fim 
dos privilégios e mordomias com 
o dinheiro público”. 

Os próximos passos serão, o 
lançamento da pré-candidatura 
de Bruno, que deverá acontecer 
ainda esse mês, e a busca por 
mais partidos para fortalecer o 
grupo, que pretende ainda ins-
talar o diretório municipal do 
Partido Novo em Barra Mansa.

Filiação ao MDB

Em Barra do Piraí, a prepa-
ração para as eleições de outu-
bro ficou por conta da filiação 
de Mário Esteves ao MDB de 
Washington Reis, abonou a fi-
cha de filiação partidária do pre-
feito. O ato aconteceu na noite 
de sexta-feira, dia 02, no Royal 
Sport Club, no bairro Santana, 
e teve a presença do deputado 
Federal, Rosenverg Reis, entre 
outras lidceranças políticas. O 
vice-prefeito de Quatis, Paulo 
Vitor da Silva, o Vitinho, tam-
bém participou do ato.

“Mario Esteves também é 
da família, e, como já foi do 
MDB, está de volta a sua an-
tiga casa. A ‘chave do Palácio 
Guanabara’ está nas mãos do 
Mario pela confiança que o 
nosso governador Cláudio 
Castro tem nele”, frisou Ro-
senverg Reis.

Mario relembrou da es-
trutura partidária, que vai 
dar suporte ao “time do 
MDB”, bem como do proces-
so eleitoral que está por vir. 
“Estamos cuidando dessa no-
minata há mais de um ano e 
meio”, disse.

Divulgação

Mário Esteves assina ficha de filiação no Royal Sport Club, em Barra do Piraí, ao lado de  Washington 
Reis, presidente do MDB, o deputado federal  Rosenverg Reis e a ex-vereadora América Tereza

angra celebra o samba
O segundo dia do Sesc Ve-

rão 2024 em Angra dos Reis ce-
lebrou o samba, e Jorge Aragão 
foi o grande responsável por 
colocar o público para cantar 
e dança do começo ao fim na 
Praia do Anil, nesse sábado (3). 
Além dos shows, a programa-
ção do evento conta com ati-
vidades culturais, esportivas e 
lúdicas para todas as idades nas 
partes da manhã e da tarde.

O consagrado cantor de 
74 anos animou a plateia com 
grandes sucessos de sua carrei-
ra, incluindo “Eu e você sem-
pre”, “Coisa de pele”, “Já é”, 

“Moleque atrevido”, “Coisinha 
do pai” e “Vou festejar”. Os fãs 
cantaram juntos todas as can-
ções, celebrando os mais de 50 
anos de trajetória do artista, 
que exibiu imensa simpatia e 
interagiu com o público ao lon-
go de todo o show.

Um momento marcante 
ocorreu quando o artista compar-
tilhou uma história de suas visitas 
a Angra nos anos 1980, ao lado do 
humorista e sambista Mussum, 
seguido por uma emocionante in-
terpretação à capela de uma can-
ção que compôs em homenagem 
à cidade nesse período.

Além do Sesc Verão, com a 
apresentação do Grupo Aglo-
merou e do cantor João Go-
mes neste domingo (4), Angra 
também contará com uma pro-
gramação repleta de grandes 
nomes do samba neste carna-
val 2024, como Molejo, Tá na 
Mente, Swing e Simpatia, Pixo-
te e Sorriso Maroto.

“Continuem levando essa 
alegria, esse amor, para onde 
quer que vão, porque é disso 
que o mundo precisa. Muito 
obrigado, Angra dos Reis. 
Até a próxima”, disse Jorge 
Aragão.

defensoria pede dados de 
medidas contra a dengue

A Defensoria Pública do 
Rio de Janeiro enviou reco-
mendações a 83 municípios 
do Estado cobrando medi-
das para o combate à dengue, 
como a adequação e a imple-
mentação dos Planos Muni-
cipais de Contingência para 
Enfrentamento às Arboviro-
ses Transmitidas pelo Aedes 
Aegypti e suas consequentes 
ações locais. As Secretarias 
Municipais de Saúde têm até 
15 dias para responder.

Nas regiões do Médio Pa-
raída e da Costa Verde, os ca-
sos da doença explodiram. Em 
Angra dos Reis, a prefeitura 
decretou situação de surto de 
dengue nos bairros da Japuíba, 
Jacuecanga e Parque Belém. 
Itatiaia e Mangaratiba registra-
ram duas mortes  pela doença,  
na semana passada, uma em 
cada cidade. 

No documento, a Defen-
soria solicita que as Secre-
tarias Municipais de Saúde 
intensifiquem as ações que 
ajudem a controlar a disse-
minação da doença com a 
elaboração de relatórios es-
tatísticos dos locais visitados 
para retirada de entulhos, li-

xos em terrenos baldios, áreas 
de construção e vias públicas 
dos municípios. 

Outro pedido da DPRJ é 
referente ao monitoramento 
dos casos e óbitos nas cidades, 
com a organização de estrutu-
ra de atenção à saúde para o 
atendimento adequado de pa-
cientes, com divulgação à po-
pulação sobre esses locais. 

Neste sentido, a Defenso-

ria também solicita a criação 
de “Centros de Hidratação”, 
com serviço exclusivo para 
tratamento de dengue, além 
do manejo clínico adequado e 
precoce para minimizar os im-
pactos da doença. 

De acordo com dados da 
Central de Inteligência em 
Saúde, o Estado do Rio regis-
trou 17.544 casos prováveis de 
dengue em janeiro de 2024.
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Todo o Estado do Rio teve aumento de casos de dengue

 O bispo da  Diocese de 
Barra do Piraí – Volta Re-
donda, Dom Luiz Henrique, 
Bispo Diocesano, ministrou, 
no último dia 01, uma pales-
tra para o Clero do Vicariato 
de Volta Redonda, na Igreja 
Divino Espírito Santo, em 
Pinheiral.

O tema do evento foi 
“Antropologia Integral e 
Crise da Cultura Atual”, as-
sunto debatido no 33° Curso 
para os Bispos, que ocorreu 
em janeiro deste ano, no Rio 
de Janeiro.

De acordo com o Padre 
Alex Soares, Vigário Episco-
pal de Volta Redonda, as reu-
niões do Vicariato passaram 
a incluir uma breve formação 
inicial. “Mensalmente rea-
lizamos nossos encontros, 
sendo que na primeira hora, 
após o café da manhã, abor-
damos algum tema da atua-
lidade. Nesta primeira re-
união do ano, convidamos 
nosso Bispo Diocesano para 
apresentar um resumo sobre 
a concepção antropológica, 
a parte da Sagrada Escritura 
e o contexto da pós-moder-
nidade. Sem dúvida, esse foi 
um momento crucial, em 
que pudemos delinear nossa 
linha pastoral”, afirmou o Vi-
gário Episcopal.

Dom Luiz Henrique 
abordou os temas apresen-
tados na formação no Cen-
tro de Estudos do Sumaré. 
“Conversei com nosso clero 
de Volta Redonda sobre a ri-
queza que foi o encontro dos 
Bispos no Sumaré, com a pre-
sença do Cardeal Tolentino, 
de Dom Joel Portela, agora 
novo Bispo de Petrópolis, 
e outros conferencistas de 
grande gabarito intelectual e 
acadêmico. Apresentei, com 
base no curso, o tema ‘An-
tropologia Integral e Crise da 
Cultura Atual’”, disse. 

dom luiz 
Henrique faz 
palestra em 
Pinheiral
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Transporte público: Piraí tem 
nova empresa de ônibus

Balieiro visita Centro de 
Hidratação para dengue

Carro fumacê nos bairros

Parceria com o Estado

Números

Munir visita “Segurança Presente”

Resultados

O prefeito de Piraí, Dr. 

Ricardo Passos, forma-

lizou o acordo, ao lado 

do Secretário Municipal 

de Transporte e Trânsito, 

Daniel Miceli, e do repre-

sentante legal da empre-

sa vencedora da licitação, 

Itapetinga, o Rafael Torres 

Santana. “Este é um mo-

mento histórico para Piraí. 

Estamos investindo no fu-

turo da nossa cidade, pro-

porcionando aos cidadãos 

um transporte público 

de qualidade, eficiente e 
alinhado com as deman-

das modernas”, disse. O 

Secretário Municipal de 

Transporte e Trânsito, Da-

niel Miceli, acrescentou: 

“Essa conquista é resulta-

do de um trabalho árduo 

e do comprometimento 

da administração muni-

cipal. Estamos confiantes 
de que a nova concessão 

trará benefícios”.

O prefeito de Resende, 

Diogo Baleiro, do PL, 

acompanha de perto o 

problema dos casos de 

dengue que aumentam 

a cada dia em todo o país. 

No domingo, dia 04, Ba-

lieiro foi até o Centro de 

Hidratação do Hospital 

Municipal de Emergên-

cia acompanhar os aten-

dimentos. O centro foi 

montado n Hospital Mu-

nicipal de Emergência es-

pecialmente para atender 

pacientes com sintomas 

de dengue. No local, nde 

há posto de enfermagem, 

consultório médico e la-

boratório de análises. “As 

Equipes da Prefeitura se-

guem nas ruas fazendo 

mutirão de limpeza, reti-

rada de entulhos”. 

Outra medida adotada no 

município é o carro fuma-

cê que está percorrendo 

os bairros. “Além disso, 

neste domingo, equipes 

da prefeitura realizaram 

mais um mutirão contra 

a dengue, vistoriando as 

casas e instruindo a po-

pulação sobre os cuida-

dos que devemos tomar 

contra o mosquito e sobre 

a importância de separar 

10 minutos por semana 

pra cuidar do quintal” dis-

se Balieiro. 

A instalação do Centro 

de Hidratação foi possível 

por meio de uma parceria 

com o Governo do Estado 

do Rio de Janeiro. O es-

paço dentro do Hospital 

Municipal de Emergência 

conta com área de hidra-

tação, posto de enferma-

gem, análise laboratorial 

e consultório médico. No 

final do ano de 2023, uma 
equipe da Secretaria Esta-

dual de Saúde esteve na 

unidade hospitalar para 

avaliar o caso.

Na Vila Santa Cecília, se-

gundo dados do progra-

ma, foi registrado um 

roubo de rua nos nove 

primeiros meses de 2023, 
queda 97% se compara-

da ao mesmo período de 

2019. Os números de 2023 
relacionados a furto de 

veículo (2) e de celular (1) 

mostram redução de 95% 

e 96%, respectivamente.

O deputado estadual 

Munir Neto (PSD) foi ver 

de perto o projeto “Segu-

rança Presente” de Volta 

Redonda e foi recebido 

pelo major José Eduardo 

Martins Silvério, que apre-

sentou o efetivo, a forma 

de funcionamento, os le-

vantamentos estatísticos 

e as principais ocorrên-

cias resolvidas. De acordo 

com Munir, o projeto re-

gistra reduções de crimes 

na Vila Santa Cecília e na 

Amaral Peixoto, dois dos 

centros comerciais mais 

importantes da cidade e 

que são cobertos pelo tra-

balho dos agentes.

“Fiquei muito satisfeito 

com os resultados que o 

projeto tem apresenta-

do. Temos que agradecer 

o governador (Cláudio 

Castro) por ter dado esse 

presente para o nosso 

município e destacar a 

iniciativa do prefeito Neto 

em jogar junto com o Es-

tado a favor da seguran-

ça”, destacou.
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Dr. Ricardo Passos, Daniel Miceli e Rafael Torres

Prefeito de Resende checa atendimento a pacientes
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